

『放課後化学クラブ』の読者へのアンケート調査詳細

アンケート調査詳細

調査期間	2026年1月4日～2026年1月5日
調査対象	『放課後化学クラブ』の読者9名
調査方法	クラウドソーシングを利用したアンケート
調査内容	『放課後化学クラブ』を実際に購入して読んだ口コミ

→使用サイト: <https://maipenrai-inc.co.jp/manga/houkagokagakukurabu/>

アンケート質問内容

質問1. 年代・性別

質問2. 『放課後化学クラブ』を実際に読んだ感想

アンケート結果

年齢・性別	感想
40代男性	意識朦朧としてる表情がとってもかわいい。禁断の行為と関係性ですが、女の子があまり拒絶していないので、むしろ観やすい流れです。体格差をしっかりと感じられるシーンが多く、それも作者のこだわりを感じます。上に座らせるシーンが特にドキドキしました。華奢な女子の魅力があって、とても惹かれる体型で好きでした。
30代女性	すごくひどいことをされているのに、アフターケアもしっかりと不思議な感覚になりました。いかにもひどいという描写が無いので、読みやすい作品だと思います。むしろ何回も読んでいるうちに、自分もこういうことをされてみたいという気持ちになるのも不思議です。なんだかそれも作者様の意向のようにも感じました。
40代男性	男のほうが淡々としているのがまたリアルというか…。実際こんなことしてる連中の性格をよく描写していると思います。少し頼りない感じの女子の雰囲気も、隙を感じてドキドキ。行為の最中は、とてもドキドキしている表情が上手く描けていて、そこが魅力のポイントでした。周囲に気づかれていない秘密の関係というところも、ドキドキポイントです。
40代女性	無理やり系も嫌だけど、わからないままにいつの間にか。このシチュエーションの方が更に鬼畜ですよね。そういうことをやっている以上は、妊娠してしまうという可能性だってありますよね。そうなっても不思議ではないくらい体が発達している。それからの絶望やいかにと思ってしまうとかわいそう。
40代男性	いやー、めっちゃ美少女。こんなの周囲にいたら絶対魅力に抗えないでしょ。男は最悪レベルの鬼畜なんだけど、悪気まったく感じないのでヤバい。しかし、女の子は美少女オーラすごい

	し、制服姿や身体のライン、そして体を突き出すところは最高すぎる。アングルも違和感なくずっと頭に入てくる感じで安定している内容でした。
40代女性	セリフ部分が二重写しになっていて、ヒロインが見ている世界と現実との差異を表している。漫画ならではの特徴をうまく生かした作品だなと思いました。ずっとずっとお花畠な中でいてほしいけれど、とすると卒業するまでずっと先生の餌食になり続けているってことですよね。それもかわいそうだけど知ってしまうのもかわいそう。
40代男性	読んでいるうちにズブズブとハマっていくような感覚が味わえます。女の子も、まるで現実なのか夢なのか分かっていないような精神描写が◎。ただ困惑しているだけでなく、きちんとよくさせてもらっているので、おあいこですね。スカートをたくし上げてそのまま…という展開も好きすぎる。清楚ヒロイン感高めで清涼感がある子です。
40代女性	催眠でわからないままにやられてしまう。かわいそう系が好きな人におすすめな作品です。なんてことをやるのでしょうか。しかもそれが教師だなんて。わけがわからなくて、でもよくなるところとかなんだかいいですね。現実にはありえないシチュエーションがいいと思う。
40代男性	わりかし有名な先生なので作画等は高くてクオリティは高いが、漫画単体で見ると面白さはない感じる。まあ、思春期特有の興味という部分ではちょっと評価できるが、男が勝手すぎてこの手の話は好きになるない。男性、女性含めてキャラクターの深掘りも弱いし、ストーリーも深さがなくてボリュームも少なくて物足りなさが強い。

夜ふかし漫画の学校

by(株)まいペんらい